

Besuch Partnerfeuerwehr Hoheneggelsen

14.06.2013 von RP

Beschreibung



An der Feier des 165. Bestandsjubiläums unserer Partnerfeuerwehr Hoheneggelsen (Hildesheim/Niedersachsen) nahm auch eine Abordnung aus Laxenburg teil.

Nach unserer Ankunft am Flughafen Hannover am Freitag Abend, wurden wir von den Kameradinnen und Kameraden abgeholt und nach Hoheneggelsen gebracht, wo ein herzlicher Empfang im Feuerwehrhaus stattfand.

Am Samstag besuchten wir die Gedenkstätte Deutsche Teilung Marienborn und das Grenzdenkmal Hötensleben (beide Sachsen-Anhalt). Nach diesem sehr interessanten Tagesausflug begann am Abend die Festveranstaltung, an der Abordnungen umliegender Feuerwehren, politische Vertreter des Landkreises und der Gemeinde sowie weitere zahlreiche Gäste aus dem Ort und Freunde der Feuerwehr Hoheneggelsen teilnahmen.

Nach einer, manchmal eher kurzen Erholungsphase, trafen wir uns am Sonntag Vormittag wieder im Feuerwehrhaus, wo wir bei einem ausgedehnten und köstlichen Frühstück Abschied feierten.

Wir möchten uns auch auf diesem Weg nochmals bei Ortsbrandmeister Volker Borchers und allen Kameradinnen und Kameraden für die herzliche Aufnahme und die schönen Tage bedanken, die wir in Hoheneggelsen verbringen durften und freuen uns schon jetzt auf ein Wiedersehen.

•



•



•



